

Dans la journée du 05 décembre dernier, les éléments des forces de défense du 22ème bataillon d'infanterie motorisé de Nsanakanga mamfé région du sud-ouest ont repoussé une vingtaine d'assaillants dirigés contre la population .

C'est donc dans ces circonstances troubles que, 09 ingénieurs géotechniciens tous de nationalité camerounaise sont porté-disparu sans aucune trêce.

Après plusieurs investigations menées par les forces de l'ordre ,les familles des victimes n'ont toujours aucune nouvelle concernant cette disparition jusqu'à nos jours .

"Nous nous sommes séparés ce jour au environ de 11heures et depuis ce moment je n'ai plus eu de nouvelles de mon mari", raconte une des épouses sous le choc.

Rappelons que, depuis le début de la crise en novembre 2016 plusieurs cas d'enlèvements et de disparitions similaires ont été enregistrés dans ces régions .
